



## ～お知らせ～



桜前線が、あっという間に北陸を通り過ぎ北上して行きました。先々週、大河津分水路の桜並木で開催された「燕さくらマラソン」は、満開を過ぎたものの桜吹雪の中で疾走！春を感じてきました。

例年、3月、4月は、業務のピークになりますが、標準書の納入など順調に業務が進みました。また、新年度業務につきましても例年以上に受注を確保することができ社員の皆さんの頑張りに感謝申し上げます。

さて、まもなく大型連休です。コロナ禍で外出を控えたいところですが、感染防止の工夫をして家族の皆さんと青空の下でリフレッシュして下さい。先日、協会の仕事で大阪に行ってきましたが、大阪や京都の観光地には、多くの修学旅行生がきていました。外国人の姿は見かけなかったのですが、何となく中国語ぽいお喋りが聞こえたのは気のせいかな。。

ここのところロシアのウクライナ侵攻、福島沖地震、コロナウイルス感染拡大など暗い出来事が続いているなか「ドライブ・マイ・カー」がアカデミー賞、ハワイ行きツアー再開、ロッセの佐々木投手が28年ぶりに完全試合など明るい話題もちらほら！今回のアカデミー賞を受賞した「ドライブ・マイ・カー」と「コーダあいのうた」は、偶然にも飲み友達のお勧めで観たことがあります。全く違うタイプの映画でしたが、チャンスがあればもう一度観たい映画です。心(?)が洗われますよ。

4月1日付けで新しい仲間が入社しました。当社は、少人数の技術屋集団なので、みんなでスクラム組んで進みましょう。

### ご挨拶



4月1日より入社しました真部尊成（まべたかなり）と申します。出身は新潟市秋葉区です。大学卒業後、材料開発や製品開発の業務に従事しており、現在35歳です。我が家には息子（1歳半）がおりまして、息子も4月から保育園デビューし慌ただしい生活が始まりました。息子も含め少しずつ新しい環境に慣れていけたらと思っています。異業種からの入社で不慣れところも多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、誠心誠意職務に努めていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

人事異動 4月1日付け		
新	氏名	前
本社 総務部 総務課長	青山 久美子	本社 総務部 総務課 主幹
金沢支店 用地補償課 課長補佐	川島 勢順	金沢支店 用地補償課 主任

新規採用 4月1日付け		
本社 業務部	真部 尊成	

今年の大型連休は、2日休めば10連休になります。  
家族のみなさんとゆっくりくつろいで下さい。心も体もリフレッシュを！

♪春よ来い 早く来い・・・♪ ですよね！

**「3つの密を避けましょう！」** ①密室空間 ②密集場所 ③密接場面

**「ウィークリースタンスの徹底を」** お願いします

- ①昼休みや16時以降開始の打合せは行わない
- ②休日明け日（月曜日等）は依頼の期限日としない
- ③休前日（金曜日）は新たな依頼をしない
- ④ノー残業デー（水曜日）は勤務時間外の依頼はしない



○必見！ ホームページをリニューアルしました！ 新たな情報等があれば教えてください  
[www.hokurikuyouchi.co.jp](http://www.hokurikuyouchi.co.jp)

○お願い！ 「Aipo」を活用しましょう